

Orylid, mein Land.

Roman von Erika Niedberg.

(20. Fortsetzung.)

Die alte Frau von Lodvig hatte seit Tagen vergeblich gegen eine über große Weidigkeit angelampft.

Doch die Nachrichten blieben aus — und inzwischen verlor er den Rest seines Rutes und seiner Ruhe.

kein Auge von dem erregenden Bild dieser dem Tode geweihten Willkür.

solten können. Da mußte doch erst eine Hütte gemietet und die notwendigen Einrichtungsgegenstände beschafft werden.

„Hinterher“ plötzlich. Zehnographisch wurde er zum Kapitän ernannt, die Erteilung des Patenten aber davon abhängig gemacht.



Ein typisches Tanzkleid für junge Mädchen. Seine modultags-Veranstaltung geht sehr ohne Zangen ab und das junge Mädchen muß daher eine Menge lässiger Kleider für den Abend haben.

finster, und die Boote sind noch nicht zurük!

Jein Gegner.

Erzählung von Alfred Mayer-Ewaldt.

Jeht hatte er es erreicht! Jeht wurde er ihn ausstechen können.

Nur einmal hatten sie sich getroffen, gegen Ende des dritten Dienstjahres. Draußen, in der Südlsee.

„Wo! Wo! Wo! Der große Scheinwerfer landete seine Strahlen nach allen Richtungen durch den Nebel.“

„Hoi! Hoi der „Hinterster!“

„Um Gotteswillen, Kapitän, schnell nach oben! — Der Nebel ist gewichen, die Sonne bricht durch!“